vereine

Förderverein Grundschule

GRUNDSCHULE VIERKIRCHEN

Schulteichaktion der dritten Klassen

Ende Juni war es endlich so weit. Nachdem der Schulteich der Grundschule dringend einer Grundreinigung und -erneuerung bedurfte, konnte nun eine groß angelegte Aktion des Fördervereins, des Bauhofs und den beiden dritten Klassen, mit ihren Lehrerinnen Frau Blum und Frau Kath, starten. In mehreren Stunden Vorarbeit wurde von Bauhofmitarbeiter Georg Schuhmann und Helfern des Fördervereins der Teich abgepumpt und von Unrat, Schlamm und wuchsfreudigen Pflanzen befreit.

Eine Woche später konnte die Aktion dann durchgeführt werden. Nach einer kurzen Begrüßung arbeiteten die Klassen in drei Etappen. Jede Gruppe erhielt von Anna Braun vom Förderverein wichtige Informationen zur Tier- und Pflanzenwelt ihres Schulteichs. Dann konnte losgelegt werden. Mit Feuereifer schleppten die Kinder Eimer voll Lehm und pflanzten mit Hilfe von Georg Schuhmann und Markus Fottner (2. Vorsitzender Gartenbauverein Vierkirchen) ca. 60 neue Wasserpflanzen ein, die anschließend mit Kies befestigt wurden. Die Kinder waren mit voller Begeisterung dabei und es blieb sogar noch Zeit, einige Wassererkundungen zu machen. Voller Stolz wurden Molche, Schlammröhrenwürmer und Schnecken gefunden. Sogar eine Libellenlarvenhaut war unter den Fundstücken!

Geschafft und glücklich ließen die fleißigen Helfer den Schultag dann bei einer gemütlichen Brotzeit und Eis ausklingen und bewunderten voller Stolz ihr Werk.

Ein großer Dank geht an die freiwilligen Helfer und Helferinnen der Aktion, als auch an die Firmen Seitz Erdarbeiten und das Kieswerk Zech für die Spende von Lehm und Kies.

Anna Braun







